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別記様式（第10条関係） 

 平成31年１月31日 

 

瀬戸内市議会議長 原野 健一 様 

 

                報告者（班長） 布野 浩子 

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班 邑久班 

実施年月日 平成31年1月27日 開始時刻 14時00分 

参加人数 23人 終了時刻 15時30分 

No

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

上越市が３億2,000万円で購入できず、その後、瀬戸内市で５億円になった経

緯は。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

保管場所や警備員など購入後のランニングコストはどうするのか。24時間体

制が必要なのではないか。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

備前刀の故郷として国宝を持っても良いが、他にすることがあるのでは。干

田川、千町川の河川整備やポンプの充実が先ではないか。今日までに寄付が１

億8,000万円しか集まっていないが、集まらなかったらどうするのか。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

小学校の通学路、水路のガードパイプの整備等、議会での話し合いはどうな

っているのか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

長船は刀剣博物館を建て文化の先見性があった。私たちが選んだ市長、議員

が判断したことである。ソーラーの基金を使ってでも文化を高めるために購入

すべきである。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

広辞苑に刀の里で長船が載っているが瀬戸内市はどうなのか。文化を大切に

するべきである。議員の意見は。文化文明を大切にする議会にしてほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No

７ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

企業版ふるさと納税は、やめたほうが良い。国宝や重要文化財を市民の税金

で購入するべきではない。 

 

  

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No

８ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

市長、議会で購入することになったのなら購入すべきだ。決定したことは一

致団結して進めてほしい。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

９ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

鳥獣被害について、市として対策の計画を立てて効率よくやってほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

瀬戸内市には都市計画がない。少子高齢化に向け効率的に整備をお願いした

い。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

11 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

市営バスの運営に固定費として年間2,000万円がかかっている。効率的な運用

を考えたらどうか。タクシー制度のほうが、費用が少ないのではないか。税金

を使っているので、しっかり議論してほしい。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

12 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

市民に何も問うことなく、市民に説明もなく決めたことは民主的でない。市

民に賛否を問うても良い。税金を使わないことは、市長が明確に答弁している。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

13 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

購入は市長が提案し、議決で決定したのではないか。刀購入を議会は賛成し

ていないと言うが、購入するため寄付した人にどう説明するのか。この議論に

は賛否がある。議員は市民に地域で説明すべきではないか。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

14 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

国宝の購入は、決して支出ではなく資産購入にあたる。購入することで観光

客が増える。ソーラー発電の基金や固定資産税を使えばよい。これは税金では

ない。自主財源を使ってでも購入するべきだ。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

15 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

市長、議員は市民の幸せを実現することが大切。骨董品を買うことではない。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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No 

16 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

農道の生活道路が傷んでいる。３～４年前に土地改良区へ要望しているが全

然直らない。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

17 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

上越市から瀬戸内市になり５億円になった。１月末で購入をやめてほしい。

上が決めたことに同意する議会に失望した。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

18 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件 

山鳥毛購入の機会は何十年に一回、何百年に一回のチャンスである。そこを

しっかり考えてほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

19 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

ＪＲ駅前整備について、短期・中長期の基本設計など具体的な案を市民に知

らせてほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


